

## Erneute Osterspende für die „Bedburger Tafel“

Es ist zur alljährlichen Tradition geworden, dass die Kinder der Anton-Heinen-Schule in Bedburg-Kirdorf Lebensmittel sammeln, um diese in der letzten Woche vor den Osterferien an das Team der Bedburger Tafel zu überreichen.

Die Kinder möchten helfen, dass hilfsbedürftige Menschen in Bedburg ein feierliches Osterfest begehen können. Dazu gehört vor allem auch die Spende von typischen Oster-Süßigkeiten, die die Schülerinnen und Schüler gerne mit anderen teilen.

Heinz Köllen und Karin Breuer nahmen im Namen des Teams der Tafel die Spenden entgegen. Zufällig ausgesuchte Kinder aus verschiedenen Schuljahren und die Schulleiterin Susanne Leibbrandt nahmen in Vertretung der ganzen Schule den Dank für ihr Engagement und ihre Hilfe entgegen.

Die Anton-Heinen-Schule wünscht allen frohe Ostern.

Bis zum nächsten Jahr!



Mit großer Freude nahmen Karin Breuer und Heinz Köllen von der Bedburger Tafel am 21. März 2018 die von Eltern und Kindern der Anton-Heinen-Schule in Bedburg-Kirdorf gesammelten Ostergeschenke entgegen. Die beiden sorgen dafür, dass am kommenden Ausgabetag (Montag, 26. März 2018) die Kinder unserer Kundinnen und Kunden bedacht werden. Ganz, ganz herzlichen Dank an alle Spender.